



1学期 保護者による学校評価結果

8月3日（月）の1学期末三者懇談会で回答いただいた「保護者による学校評価」の集計結果がまとまりました。「授業に真剣に取り組んでいる」「ルールを守って生活している」など生徒に関する5つの項目、「熱心に勉強を教えてくれる」「生徒のことをよく理解し、指導してくれている」など教員や学校に関する5つの項目について回答いただきました。各項目、A=そう思う（4ポイント）、B=どちらかと言えばそう思う（3ポイント）、C=どちらかと言えばそう思えない（2ポイント）、D=そう思わない（1ポイント）として集計した結果、最高 3.58、最低 3.02 となり、3ポイントを下回る項目はありませんでした。

また、今回は新型コロナウイルス感染症が拡大する中でも頑張っている生徒たちへの励ましの言葉を書いていただくようお願いしましたが、多くの保護者から温かいお言葉をいただくことができました。ご協力ありがとうございました。

裏面に「『新型コロナ禍』でも頑張っている生徒たちへの励ましの言葉」と「学校へのご意見・ご感想」を掲載していますので、ご覧ください。

三観地区交流試合結果（8月1, 2日）

☆バドミントン

女子 シングルス 優勝 石田 華嬉

男子 シングルス 3位 合田 朋樹

☆バスケットボール（2日目）

男子 交流戦 三豊 30-28 観音寺

三豊 25-31 大野原

女子 交流戦 三豊 22-24 三野津

三豊 28-37 観音寺

観音寺市善行青少年表彰式



8月4日（火）、令和2年度観音寺市善行青少年表彰式が、市役所で行われました。三豊中学校からは3年三野佑泰くんが選ばれ、表彰されました。

この表彰は、観音寺市教育委員会が毎年行っているもので、観音寺市内の小・中学校と三豊中学校から、日頃の言動が他の人の模範となる人が選ばれています。

現在、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため全校集会ができないので、紙面で紹介します。おめでとうございます。

吹奏楽部 中庭コンサート



7月29日（水）の昼休み、吹奏楽部の中庭コンサートが開かれました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、さまざまな行事が中止となっていくなか、学校全体を盛り上げようと、吹奏楽部のみなさんが企画・運営してくれました。

今年の2学期は、残念ながら例年通りの「希望が丘祭合唱コンクール」の開催は難しい状況です。しかし、みなさんからの希望があれば、感染症拡大防止に十分気を付けたうえで、体育祭や合唱コンクールに代わる行事を実施したいと考えています。みなさんから多くのアイデアが出てくることを期待しています。また、8月2日（日）から新体育館のステージに、美術部員が時間と労力をかけて制作した素敵な壁画が飾られています。この壁画については次号で紹介いたします。

